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■平成 30 年度 第 7 回 教育研究会議 議事録

１．日 時：平成 30 年 11 月 13 日（火） 16 時 40 分～17 時 30 分

２．場 所：りんくうキャンパス A103 会議室

３．出席者：

辻理事長（議長）、

石井理事、村上理事

中尾委員、宮野委員、仁科委員、サファ委員

辰巳砂工学研究科長、川口生命環境科学研究科長、溝口理学系研究科長、水鳥経済学研究科 副研

究科長（代理出席）、牧岡人間社会システム科学研究科長、上野看護学研究科長、奥田総合リハビ

リテーション学研究科長・地域保健学域長、大塚現代システム科学域長、横山工学域長、竹内生命

環境科学域長、高橋教育推進本部長、山手研究推進機構長、吉田学生センター長、福山教育推進本

部次長、船野研究推進本部次長、柳国際・社会連携推進本部副本部長

＜オブザーバー＞

東理事、村田理事長補佐・高専事務局長、杉村特命副学長

〔審議事項〕

１．2021 年度一般選抜の教科・科目等について

高大接続改革における大学入学者選抜改革のポイントを踏まえて、2021 年度一般選抜入試教科・科目

の変更を行う旨、資料に基づき説明があった。

異議なく承認された。

〔報告事項〕

１．りんくうキャンパス（獣医学専攻・獣医学類）における教育・研究体制について

獣医学専攻・獣医学類における教育・研究体制の現状や課題について、資料や写真を交えてプレゼン

テーションが行われた。

２．獣医臨床センターの現状について

獣医臨床センターの施設や役割について、資料や写真を交えてプレゼンテーションが行われた。

３．基盤研究費等の 2018 年度末予算執行残額の 2019 年度再配分について（報告）

基盤研究費等の度末予算執行残額の来年度再配分について、2018 年度においても実施する旨、資料に

基づき説明があった。

４．2019 年度研究支援員派遣申請募集について

2019 年度研究支援員派遣申請事業について、積極的に活用して欲しい旨、資料に基づき説明があっ

た。
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５．グローバル研究交流支援制度について（案内）

2018 年度のグローバル研究交流支援制度について、積極的に活用して欲しい旨、資料に基づき説明が

あった。

６．2018 年度上期外部資金獲得状況について（報告）

2018 年度 9月末日時点の外部資金獲得状況について、資料に基づき報告があった。あわせて、年度末

には獲得目標額を達成できる見込みである旨、説明があった。

７．2018 年度上期知的財産活動について（報告）

2018 年度 9月末日時点の知的財産活動について、資料に基づき報告があった。

８．府大・高専基金寄附受入状況及びあおがき基金、修学支援基金収支状況（9月末実績）

2018 年度 9月末日時点の府大・高専基金寄附受入状況について、資料に基づき報告があった。

９．2018 年（平成 30 年）7-9 月大阪府立大学報道掲載状況レポート

2018 年 7 月から 9 月までの本学の報道掲載状況について、資料に基づき報告があった。

１０．2018 年度（平成 30 年度）入試広報の取組強化についての中間報告

2018 年 3 月から 10 月までの入試広報の取組について、資料に基づき報告があった。今後、各入試イ

ベントの参加者数や本学を志望校とする者の増加につなげることが課題である旨、あわせて発言があっ

た。

１１．新法人設立に伴う法人名を記載しない名刺デザインの提供開始について

法人名を記載しない、大学名のみの名刺デザインの提供開始について、資料に基づき案内があった。

１２．2018 年度全学一斉防災訓練等（10/19）の実施結果について

2018 年 10 月 19 日に開催された全学一斉防災訓練等の実施結果について、資料に基づき報告があっ

た。

１３．2018 年度夏季（7‐9 月）の省エネ集中取組み結果・冬季の集中取組みについて

2018 年度 7月から 9月までの夏季の省エネ集中取組み結果について、目標を達成した旨、資料に基づ

き報告があった。

１４．中百舌鳥キャンパスの電気設備定期点検に伴う「停電と断水」について

中百舌鳥キャンパスの電気設備定期点検に伴う停電及び断水について、資料に基づき案内があった。

１５．2018 年度（前期）学生団体・個人顕彰（学長顕彰）表彰者について

白鷺祭において開催された 2018 年度前期の学長顕彰について、資料に基づき報告があった。
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１６．第 70 回白鷺祭（11/2-4）開催結果報告

2018 年 11 月 2 日から 4 日にわたり開催された白鷺祭について、資料に基づき報告があった。

１７．海外大学との学術交流協定の締結・更新について

学術交流協定について、クレルモン・オーベルニュ大学と新規締結し、バイオ産業大学と更新した

旨、資料に基づき報告があった。あわせて、本学工学研究科と福州大学材料工学科におけるダブルディ

グリー協定を新規締結する旨もあわせて報告があった。

１８.大阪市立大学 教育研究評議会（10/29）の議事次第について

宮野委員から大阪市立大学の 10月度の教育研究評議会の議事概要について、資料に基づき報告があ

った。

１９.第 68 回公立大学工学部長会議・第 51回公立大学協会工学部事務長会議（10/25-10/26）の報告に

ついて

資料により報告が行われた。

２０.第 139 回全学農学系学部会議（10/18）の報告について

資料により報告が行われた。

２１.第 41 回公立大学協会農学部会（11/2）の報告について

資料により報告が行われた。

２２．2018 年度公立大学協会理学部会（10/26）の報告について

2018 年 10 月 26 日に開催された公立大学協会理学部会において議題となった、生物多様性条約及び名

古屋議定書について、本学としても対応が必要である旨、報告があった。

２３．平成 30年度公立大学協会人文系部会（10/26）の報告について

資料により報告が行われた。

２４. 公立大学協会情報部会（10/19）の報告について

資料により報告が行われた。

２５. 2018 年度（平成 30 年度）第 3 回教育運営会議（10/16）の概要

資料により報告が行われた。

〔報告事項〕（資料のみ）

１． アカデミア創薬シンポジウム（12/4）について
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２． 12th NanoSquare ワークショップ（11/16）の案内

３． 結晶への探検イベント（11/23-11/25）案内

４． ニューテクフェア 2018（12/4）の案内

５． 日中台 3大学合同シンポジウム（11/27-12/1）の案内

６． 貴重図書展示「漱石の魅力」（11/1-12/28）

７． 三大学図書館連携企画「社会科学系の英語論文のトレンドを知ろう～論文の執筆・発信に役立つ

“旬” のトピック～」（11/27@関西大学・12/11@大阪市立大学）

８． 物臭太郎杯読書感想句コンクール投票結果発表

９． サーバ管理者向け講習会（10/30）の参加状況（情報セキュリティ関連）報告

１０． データ管理セミナー（11/2）の参加状況（オープンサイエンス関連）報告

上記について、資料によって報告が行われた。


